

## Medienmitteilung

Crans-Montana, 29. September 2019

### **Erfolg: 300 Teilnehmende am Westschweizer Apotheker-Kongress pharmaMONTANA**

*Von Donnerstag bis Samstag fand in Crans-Montana die zweite Ausgabe des Westschweizer Apothekerkongresses pharmaMONTANA statt. Nach drei intensiven und spannenden Kongresstagen zieht pharmaMONTANA eine sehr positive Bilanz zur zweiten Durchführung. Die Organisatoren konnten rund 300 Teilnehmende aus der Romandie auf dem Walliser Hochplateau begrüßen.*

Kompetenz und Fortbildung waren wohl die Schlüsselwörter dieser Ausgabe von pharmaMONTANA, die vor der spektakulären Kulisse der Walliser Alpen stattfand. In Podiumsdiskussionen, Keynote-Vorträgen oder in Workshops wurden aktuelle Themen der Branche aus vielfältigen Perspektiven diskutiert und vertieft.

#### **Steigende Anforderungen an Apothekerinnen und Apotheker**

Bei Fragen zur Gesundheit sind Apothekerinnen und Apotheker oft erste Anlaufstelle. Sie entlasten Hausärzte und bieten Patientinnen und Patienten mit professioneller Beratung und therapeutischer Begleitung wertvolle Unterstützung. Apotheken leisten somit einen grossen Anteil am Wohlbefinden der Bevölkerung in der Schweiz. Um am Puls der Zeit zu bleiben, in einer Zeit der neuen Herausforderungen und neuer Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten, versammelten sich die Westschweizer Apothekerinnen und Apotheker zu Kongress und Workshops. Mit den steigenden Kosten im Gesundheitsbereich und der rasanten Entwicklung steigen auch die beruflichen Anforderungen der Apothekerinnen und Apotheker. Intensive Fortbildung ist die Konsequenz, da immer mehr Kompetenzen in Prävention, Diagnose und Behandlung von Krankheiten verlangt werden.

#### **Stärkung der Kompetenz**

Der Westschweizer Apothekerkongress pharmaMONTANA ist ein konkreter Beitrag, um die berufliche Kompetenz in der Romandie zu stärken. Während dreier Tagen wurden aktuelle Herausforderungen der Branche vertieft, wie zum Beispiel die Stellung der Apotheken in der Palliativmedizin, Neues aus der Alternativmedizin oder der Phytotherapie, Impfen in der Apotheke oder die digitale Transformation im Gesundheitswesen. Die Organisatoren von pharmaMONTANA ziehen zu den Diskussionen und Seminaren eine äusserst positive Bilanz und freuen sich bereits heute auf die kommende Ausgabe.

Weiterführende Auskunft:

Dr. Alain Guntern

Präsident pharmaMONTANA

079 417 22 99

[alain.guntern@guntern-pharma.ch](mailto:alain.guntern@guntern-pharma.ch)

[www.pharmamontana.ch](http://www.pharmamontana.ch)